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Este 31 de agosto próximo 500 diputados 

federales habremos de concluir satisfactoriamente un 

periodo legislativo intenso, con 3 años de debate 

parlamentario, actuando e interviniendo siempre con 

honestidad, transparencia, empatía, con gran entrega 

y sobre todo con excelentes resultados.  

Su servidora Mtra. De Educación Primaria Shirley 

Guadalupe Vázquez Romero, orgullosamente formo 

parte de la fracción parlamentarias del Partido del 

trabajo y el presente 3er. informe va desde el 1º de 

septiembre del 2023 al 31 de agosto del 2024. 

Durante estos doce meses cumplí cabalmente con 

mi asistencia a 70 sesiones y 279 horas, tal como lo 

establece el calendario estipulado por la mesa 

directiva de la H. cámara de Diputados federales de 

San Lázaro. quedando con los siguientes resultados: 

Emití el voto a favor para la reforma de 6 nuevas 

leyes, 2 reformas constitucionales, 203 reformas a 

leyes existentes y 21 decretos con 2 ausencias 

justificadas por situación médica. 



Presentamos en total 8 iniciativas 2 como 

adherente, 1 con diversos grupos parlamentarios y 5 

como iniciante.   

Principalmente en educación inicial promoviendo 

reformas al artículo 9º., 72º. de la Ley Gral. de 

Educación. 

Participamos en tribuna con 3 efemérides entre la 

última intervención se destaca, la vida y obra de Leona 

Vicario. 

Desarrollamos 12 sesiones ordinarias en las 

comisiones de educación, 12 asuntos frontera Norte y 

12 sesiones ordinarias en la comisión Recursos 

hidráulicos, agua y saneamiento, en esta última soy 

secretaría de la mesa directiva. 

Se realizaron 4 reuniones extraordinarias 

especiales para el análisis y aprobación del 

presupuesto 2024, además de atender iniciativas del 

ejecutivo entre la que destaca el debate de fondo 

bancario de las afores, y la reforma electoral. 

Atendimos la comisión bicamaral de bibliotecas 

instalando la mesa directiva y presencie 2 reuniones 

de trabajo con integrantes en la cámara de senadores. 

Participé activamente con 25  compañeros 

diputados federales de los distintos grupos 

parlamentarios  del PRI, PAN, MORENA, PRD, 

VERDE ECOLOGISTA, MOVIMIENTO CIUDADANO Y 

PARTIDO DEL TRABAJO en la comisión de Recursos 



hidráulicos, agua y saneamiento con el estudio y 

debate de los anteproyectos  de la Nueva ley de aguas 

nacionales haciendo reuniones extraordinarias y acudí 

a  foros por distintas entidades del país , además de  

escuchar con atención las propuestas de organismos 

de asesores como lo son los ingenieros del  IMTA, 

UNAM, POLITECTNICO;  CEA y CONAGUA,   

Se logró construir un proyecto para una Nueva 

Ley de Agua Nacionales privilegiando el derecho 

humano al agua y el acceso apremiante de los pueblos 

originarios pendientes del servicio de agua potable y 

de los mexicanos más humildes, así como los 

asentamientos humanos más alejados, será una tarea 

para la próxima legislatura revisarla, mejorarla y 

aprobarla. 

Se realizaron reuniones por el PT y asistí para 

escuchar y recoger opiniones, sugerencias y 

necesidades de los habitantes en términos de justicia 

social, así como para atender la opinión ciudadana 

objetiva de la reforma al sistema judicial que se 

promoverá en la próxima legislatura.  

Se colaboró en 3 reuniones extraordinarias con la 

comisión de educación para escuchar a los líderes 

sindicales de la educación media superior, como lo es 

CECYTES, COBACH, CONALEP; 

TELEBACHILLERATOS sobre su demanda de 

aumento salarial logrando un incremento histórico de 

1400 millones de pesos , que ampara la nivelación de 



salarios y otros conceptos directos en su sueldo y 

prestaciones , ahí el Partido del trabajo y los 

integrantes de esta comisión actuamos solidarios y 

firmes con los trabajadores de este nivel , además 

acudí  al  informe con equipos multiprofesionales para 

tener un panorama más claro de la Educación superior 

en el país escuchando el informe de ANUYES. 

En una ruta crítica por la entidad de Sonora y en 

mi distrito 07 se atendieron a los grupos indígenas de  

Mayos, Seris, Guarijios , Yaquis Y Opatas . Con 

gestiones de vivienda, medicamentos, redes de agua, 

mejoras a sus escuelas y gestiones ante los alcaldes 

en materia de electrificación a sus colonias.  

Se mantuvieron abiertas y dinámicas las oficinas 

de enlace legislativo en los municipios de Huatabampo 

y Benito Juárez, haciendo gestiones de 35  

correcciones de actas, ayuda deportiva a clubes de 

Navojoa, Etchojoa y Huatabampo ,se donaron 128  

implementos ortopédicos donados por organismos 

internacionales como lo es PPEP, e ISM presidido por 

el filantrópico Dr. Jhon David Arnold y su mesa 

directiva , se brindaron dulces y juguetes a 2500 niños 

y niñas de comunidades de mis 7 municipios que 

represento , se apoyó a 79 pacientes con  recetas de 

medicamentos y estudios clínicos urgentes ,se logró la 

gestión y  donación de 1600 pares de  calzado escolar 

de piel  de fabricantes de Nayarit ,  Jalisco y 

Guanajuato agradeciendo a Don José Mares Zuñiga 



,al empresario José Isabel Arias Frias  al Lic. Arturo 

Chavarin Higareda  y al buen amigo  Lic.  José 

Gerardo  Alcalá su intervención para este importante 

bien social, y agradecemos al Ing. Pablo Anaya de la 

Ciudad de Monterrey la donación de 500 despensa 

decembrinas con alimentos para los sectores más 

vulnerables. 

Se realizaron visitas mensuales a los 7 alcaldes 

de mi distrito para dar seguimiento a proyectos de 

obras de redes de agua, infraestructura carretera y de 

hospitales en la zona, y más el logro del nuevo hospital 

del IMSS en Navojoa, Sonora, una importante gestión 

del gobernador Dr. Alfonso Durazo Montaño a quien 

agradecemos esta justa obra para el tema de salud en 

el Sonora profundo y más humilde. 

El deber cumplido con los ciudadanos de mi 7º. 

distrito me llena de gran orgullo y mucha satisfacción, 

nuestra gente más humilde y todas las familias valen 

oro y para ellos damos y debemos de seguir brindando 

lo mejor de nuestras capacidades, en este momento 

regreso a las filas ciudadanas a seguir con mi función 

educativa y de gestoría social. Porque servir es la 

mejor forma de vivir en esta gran nación que es 

México. 

Anexo imágenes de publicaciones en redes de mis 

más significativos y grandes momentos históricos de 

trabajo en el pleno legislativo, en mis comisiones de 



trabajo en recursos hidráulicos, educación y asuntos 

frontera norte. 

Agradezco mucho al Partido del Trabajo la 

oportunidad de ser parte de esta LXV legislatura, a 

nuestro compañero, coordinador de bancada y líder 

político, Profr. Alberto Anaya por su asesoría, 

confianza, acompañamiento, por su distinción de su 

amistad y por darnos a las mujeres y hombres libres la 

oportunidad de debatir, promover reformas y atender 

los temas más valiosos para el bien de México. 

Muchas gracias Profe Beto por esta oportunidad, 

siempre estaré agradecida a usted y al PT.  

 

Al equipo de asesores del grupo parlamentario del 

PT al Lic. Juvenal Núñez M. y cuerpo de abogados en 

verdad muchas gracias por sus asesorías y 

acompañamiento en mi desempeño parlamentario.  

 

Les informo que seguiremos con firmeza todo un 

gran grupo de sonorenses y mexicanos al lado de un 

hombre y excelente amigo, mi comandante, un gran 

mentor parlamentario al Dip. Gerardo Fernández 

Noroña, quien en repetidas ocasiones nos acompañó 

en nuestra entidad, quien vino a inagurar mis oficinas 

un mes de octubre del 2021, hoy al lado del Partido del 

Trabajo y con la asesoría de nuestro amigo Dip. 

Noroña llegamos a consolidar   el arribo al segundo 



piso de la 4ª. Transformación con la elección de la 

futura presidenta Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, en 

quien ciframos la esperanza de un México con mayor 

bienestar social. 

 

Cerramos ya este espacio de servicio y de 

deliberación legislativa, pero abrimos uno nuevo de 

aportación generosa con mayores acciones de servicio 

y de atención a los sectores más pobres de México. 

Seguiremos de pie, caminando cercana a nuestro 

pueblo y mirando con fe siempre hacia adelante. Con 

gran respeto y humildad les digo:  

 

UNIDAD NACIONAL, TODO EL PODER 

AL PUEBLO. 

 

 

A T E T A M E N T E. 

SU SERVIDORA Y LEAL MEXICANA 

 

MTRA. SHIRLEY VAZQUEZ ROMERO 
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